



COMMUNIQUE DE PRESSE

Jeudi 14 janvier 2010

Séisme et drame à Haïti

Voici le message que Jean-Claude Villemain, maire de Creil a déposé hier soir vers 18h sur le site « Collectif Haïti de France » :

« Profondément touché par la catastrophe qui endeuille Haïti et vos familles, je vous présente toutes mes condoléances et mes sentiments solidaires et fraternels. Je souhaite vous rencontrer le plus rapidement possible afin de voir comment la ville de Creil peut se mobiliser et mobiliser la population creilloise pour venir en aide à celle d'Haïti. Amitiés fraternelles ».

Une réunion de travail se déroulera demain, vendredi 15 janvier, à 10h à l'hôtel de ville, en présence de Madame Chantal Guérin, présidente de l'association creilloise « Franco-Haïtienne », Monsieur Deguara, délégué de la Croix rouge et le centre communal d'action sociale, afin de définir les actions à mettre en œuvre pour apporter aux victimes du séisme le soutien et la solidarité des Creilloises et des Creillois.

Contact : Stéphanie POISSON 03.44.29.50.58 stephanie.poisson@mairie-creil.fr